
La UdeG exigirá al Gobierno federal mismo trato que a la UNAM
Sábado, 18 de Junio de 2011 07:22

En el Paraninfo de esa casa de estudios, la directora del Sistema de Educación Media Superior
de la casa de estudios, Ruth Padilla Muñoz, dijo que la UNAM recibió alrededor de siete mil
500 millones de pesos como incremento a su subsidio en un año, ...Leer todo el artículo »
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